

Essence: Doux enfants, c'est seulement grâce au souvenir et à l'étude que vous recevrez une *double* couronne. Par conséquent, imprégnez-vous de vertus divines tout en gardant devant vous votre *but* et *objectif*.

Question: Les enfants, comment le Père, le Créateur du monde, vous sert-Il ?

Réponse: 1) Les enfants, Son service est de vous donner votre héritage illimité et de vous rendre heureux. Personne ne peut faire un service altruiste comme le Père. 2) Le Père illimité loue un trône et fait de vous les maîtres assis sur le trône du monde. Lui-même ne s'assoit pas sur le trône du paon, mais Il vous fait asseoir sur ce trône, les enfants. Les gens bâtissent des temples non vivants pour Dieu. Mais quelle *saveur* peut-Il en ressentir ? Ce sont les enfants qui reçoivent leur fortune du royaume du paradis, qui éprouvent du plaisir.

Om shanti. Enfants spirituels les plus doux, le Père vous dit : Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Les enfants, on vous a expliqué la signification de "Om shanti". Le Père dit "Om shanti" et les enfants disent aussi "Om shanti", parce que la religion originelle de l'âme est la paix. Vous savez maintenant que vous venez ici depuis la terre de la paix. Vous allez tout d'abord dans la terre du bonheur, puis, en vous réincarnant 84 fois, vous venez dans la terre de la peine. Vous vous en souvenez. Les enfants, vous devenez des êtres vivants (des êtres incarnés) et vous vous réincarnez 84 fois. Le Père n'est jamais un Être incarné. Il dit : Je prends *provisoirement* appui sur celui-ci. Autrement, comment pourrais-je vous enseigner ? Les enfants, comment pourrait-Il vous dire continuellement : "Manmanabhav ! Souvenez-vous de votre royaume" ? C'est ce que l'on appelle recevoir le royaume du monde en une *seconde*. Le Père est illimité. Par conséquent, Il vous donne certainement un bonheur et un héritage illimités. Le Père vous montre un chemin très facile. Il dit : maintenant, sortez de votre intellect cette terre de la peine. Afin de devenir un maître du nouveau monde du paradis qui est en train d'être établi, souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits. Vous redeviendrez alors satopradhan. C'est ce que l'on appelle le souvenir facile. De même que des enfants se souviennent facilement de leur père physique, vous devez aussi vous souvenir du Père illimité, les enfants. Le Père Lui-même vous sort de la terre de la peine pour vous emmener dans la terre du bonheur. Là-bas, on ne fait pas référence à la peine. Il vous dit des choses très simples : Souvenez-vous de votre terre de la paix - la demeure du Père est votre demeure - et souvenez-vous du nouveau monde. C'est votre royaume. Les enfants, le Père vous sert d'une façon si altruiste. Il vous rend heureux, puis Il part à la retraite dans la demeure suprême. Vous êtes aussi les résidents de la demeure suprême. On l'appelle aussi la terre du nirvana, la terre au-delà du son. Les enfants, le Père vient vous servir, c'est-à-dire qu'Il vient vous donner un héritage. Même celui-ci reçoit son héritage du Père. Shiv Baba est Dieu, le Plus élevé de tous. Il existe de nombreux temples dédiés à Shiva. Il n'a ni Père ni *Professeur*. Il possède la connaissance du début, du milieu et de la fin du monde entier. D'où l'a-t-Il prise ? A-t-Il étudié les Védas ou les écritures ? Non. Le Père est l'Océan de Connaissance, l'Océan de Bonheur et de Paix. Il y a une différence entre la louange du Père et la louange des êtres humains qui possèdent des vertus divines. Vous vous imprégnez de vertus divines et vous devenez ces déités. Auparavant, vous aviez des traits démoniaques. Seul le Père a le devoir de vous changer de démons en déités. Votre *but* et *objectif* est devant vous. Vous avez certainement dû également accomplir des actions aussi élevées. Expliquer la philosophie des actions, des actions neutres et des actions pécheresses, c'est-à-dire tout expliquer, demande une *seconde*. Le Père dit : Enfants les plus doux, vous devez jouer vos *rôles*. Vous avez reçu ces *rôles* éternellement. Vous avez joué à ce jeu de bonheur et de

peine tant de fois. Vous êtes devenus les maîtres du monde tant de fois. Le Père vous rend si élevés. Dieu, l'Âme Suprême, est si minuscule. Ce Père est aussi l'Océan de Connaissance. Les âmes, Il vous rend donc égales à Lui. Vous devenez des océans d'amour et des océans de bonheur. Les déités ont tant d'amour les unes pour les autres. Elles ne se battent jamais. Le Père vient vous rendre égales à Lui. Personne d'autre ne peut vous rendre ainsi. La pièce de théâtre se déroule dans le monde corporel. En premier, il y a la religion originelle et éternelle des déités. Ensuite, ceux de l'Islam, les Bouddhistes, etc. viennent sur scène, c'est-à-dire cette scène sur laquelle vous venez pour agir numberwise. Vous vous réincarnez 84 fois. On se souvient que les âmes sont restées séparées de l'Âme Suprême pendant longtemps. Le Père dit : Les plus doux enfants, vous êtes les premiers à être venus jouer votre rôle dans le monde. J'entre en celui-ci pour une courte période. C'est une vieille chaussure. Lorsque l'épouse d'un homme meurt, il dit : "Une vieille chaussure est partie, je vais en prendre une autre maintenant, une neuve." C'est aussi un vieux corps (celui de Brahma Baba). Il a fait le tour du cycle des 84 vies. C'est la même chose pour vous. Je viens donc prendre appui sur ce char. Je n'entre jamais dans le monde pur. Vous êtes impurs et vous M'appellez pour que Je vienne vous purifier. Au bout du compte, votre souvenir portera ses fruits. Je viens lorsque le vieux monde doit se terminer. L'établissement a lieu à travers Brahma. "A travers Brahma" signifie à travers vous, les Brahmines. Tout d'abord, il y a le top-knot, les Brahmines, ensuite les déités, les guerriers... Vous faites un saut périlleux. Vous devez maintenant renoncer à la conscience du corps et être conscients de l'âme. Vous vous incarnez 84 fois. Je n'emprunte ce corps qu'une seule fois. Je le prends en location. Je ne suis pas le propriétaire de ce bâtiment. Je le quitterai. Il doit recevoir un loyer. Le Père dit aussi : Je paie un loyer pour ce bâtiment. Il est le Père illimité et Il doit payer un loyer. Il prend ce trône pour vous expliquer. Il vous explique de telle sorte que vous puissiez vous asseoir sur le trône du monde. Il dit : Ce n'est pas le cas pour Moi. Il vous assoit sur le trône, c'est-à-dire sur le trône du paon. Le Temple de Somnath a été érigé en mémoire de Shiv Baba. Le Père dit : Quelle *saveur* cela aurait-il pour Moi ? Ils ne font qu'y placer une idole non-vivante. Les enfants, vous éprouvez du plaisir au paradis. Je ne vais même pas au paradis. Ensuite, lorsque le chemin de la dévotion commence, vous dépensez tant d'argent pour construire ces temples, etc. Et quand bien même, ils sont ensuite pillés par des voleurs. Tous vos biens et vos richesses disparaissent dans le royaume de Ravan. Le trône du paon existe-t-il en ce moment ? Le Père dit : Mohamed Guznavi est venu piller le temple que vous M'aviez construit. Aucun autre pays n'est aussi *solvable* que Bharat ne l'a été. Aucun autre endroit ne peut devenir un tel lieu de pèlerinage. Cependant, de nos jours, il existe tant de lieux de pèlerinage dans la religion hindoue. En fait, le lieu de pèlerinage devrait être à l'endroit où se trouve le Père qui accorde le salut à tous. C'est aussi ce qu'on appelle le *drama* prédestiné. C'est très facile à comprendre, mais vous le comprenez numberwise, parce qu'un royaume est en train d'être établi. Lakshmi et Narayan sont les maîtres du paradis. Ils sont les êtres humains les plus élevés, et on les appelle des déités. Ceux qui possèdent des vertus divines sont appelés des déités. Ceux qui appartenaient à la religion des déités la plus élevée faisaient partie du chemin de la famille. A cette époque, il n'y avait que votre chemin de la famille. Le Père vous a rendus *doublement* couronnés. Ensuite, Ravan a fait tomber vos deux couronnes. Actuellement, vous n'avez plus de couronne – ni la couronne d'abondance, ni celle de la pureté. Ravan a fait tomber vos deux couronnes. Le Père vient vous redonner vos deux couronnes grâce au souvenir et à l'étude. C'est pourquoi on se souvient : "O Dieu le Père, sois notre Guide et *libère-nous* !" C'est pourquoi on vous appelle des guides. Que font les Pandavs, les Kauravs et les Yadavs ? Ils disent : "Baba, libère-nous de ce royaume de Ravan et ramène-nous avec Toi." Seul le Père établit la terre de la vérité que l'on appelle le paradis. Ensuite, Ravan en fait la terre de la fausseté. Ils disent : "Dieu Krishna parle." Le Père dit : Dieu Shiva parle. Les habitants de Bharat ont changé le nom et donc le monde entier en a fait autant. Shri Krishna est un être

corporel. Seul Shiv Baba est Celui qui est sans corps. Les enfants, à présent, vous recevez du *pouvoir* du Père. Vous devenez les maîtres du monde entier. Vous recevez tout, la terre et le ciel. Personne n'a le pouvoir de vous le dérober pendant les trois quarts du cycle. Lorsque leur population augmente et qu'ils sont des millions, ils viennent avec leur armée et vous conquièrent. Les enfants, le Père vous donne tant de bonheur. On le loue comme étant Celui qui enlève la peine et qui donne du bonheur. A présent, le Père est ici pour vous expliquer la philosophie de l'action, de l'action neutre et de l'action pécheresse. Dans le royaume de Ravan, les actions deviennent pécheresses. A l'âge d'or, les actions sont neutres. Vous avez maintenant trouvé l'Unique Satgourou que l'on appelle le Mari de tous les maris, parce que tous ces maris se souviennent aussi de Lui. Par conséquent, le Père explique : Ce *drama* est si *merveilleux* ! Un *rôle* impérissable est enregistré dans une âme aussi minuscule et il ne sera jamais effacé. C'est ce que l'on appelle le *drama* impérissable et éternel. *Dieu est unique*. La création, c'est-à-dire le cycle et l'escalier, cela signifie la même chose. Personne ne connaît le Créateur, ni la création. Les rishis et les munis disent aussi : "Nous ne savons pas." Vous êtes maintenant à l'âge de confluence et vous luttez contre Maya. Elle ne vous laisse pas tranquilles. Les enfants disent : "Baba, j'ai été giflé par Maya". Baba dit : Les enfants, vous avez perdu tout ce que vous aviez gagné. Dieu vous enseigne. Par conséquent, vous devriez bien étudier. C'est seulement après 5000 ans que vous recevrez à nouveau de tels enseignements. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Ôtez le yoga de votre intellect de cette terre de la peine et souvenez-vous du Père qui établit le nouveau monde. Devenez satopradhan.
2. Devenez des océans d'amour et des océans de paix et de bonheur, comme le Père. Comprenez la philosophie des actions, des actions neutres et des actions pécheresses, et accomplissez constamment des actions élevées.

Bénédictio: Puissiez-vous éternellement avoir la fortune du bonheur, ainsi qu'un zèle et un enthousiasme constants, en chantant les chansons du bonheur dans votre esprit.

Les enfants fortunés, vous revendiquez un succès impérissable en utilisant les méthodes éternelles. Votre esprit chante constamment les chansons telles que "Wah ! Wah ! Wah Baba ! Wah la fortune ! Wah la douce famille ! Wah, la période la plus élevée de l'âge de confluence !". Chaque action est "Wah ! Wah !" (merveilleuse), et c'est pourquoi vous possédez la fortune éternelle du bonheur. Vous ne pouvez jamais avoir dans votre esprit des "Why ?" (des "pourquoi") ou des "I" (des "je"). Au lieu de "Why ?" ("pourquoi ?"), vous dites "Wah ! Wah !", et à la place de "I" ("Je"), vous dites "Baba, Baba".

Devise: Marquez vos pensées du *sceau gouvernemental* impérissable, et celles-ci demeureront fermes.

*** OM SHANTI ***

Douces paroles élevées de Mateshwari.

La merveilleuse période de l'accomplissement des espoirs de notre vie.

Depuis longtemps, nous, les âmes, avons l'espoir de trouver la paix et le bonheur constants dans notre

vie. De ce fait, les espoirs longtemps nourris doivent bien sûr se réaliser un jour. Maintenant, c'est notre dernière vie, et c'est même la fin de cette dernière vie. Personne ne devrait se dire qu'il est encore jeune: jeunes et vieux, tous ont besoin de bonheur. Cependant, nous devrions d'abord comprendre ce qui cause la peine. Vous avez maintenant compris qu'avec le souvenir de Dieu, vous pouvez brûler les liens du karma créés quand nous étions pris au piège des cinq vices. C'est le moyen facile de se libérer des liens du karma. Souvenez-vous de l'Autorité Toute Puissante, Baba, à chaque souffle, en marchant et en agissant. Dieu Lui-même vient nous aider en nous montrant cette méthode. Cependant, chaque âme doit faire ses propres efforts. Dieu vient sous la forme du Père, du Professeur et du Gourou et nous donne l'héritage. D'abord, il nous faut appartenir à ce Père. Nous devons ensuite étudier avec le Professeur, afin de créer notre récompense de bonheur pour toutes les futures naissances. Ce qui signifie que notre statut de libération dans la vie dépend des efforts présents. Sous la forme de Gourou, Il nous purifie et nous octroie la libération. Nous devons donc comprendre ce secret et faire les efforts correspondants. C'est le moment pour en finir avec les vieux comptes et créer une vie nouvelle. En ce moment, en fonction de nos efforts accomplis pour purifier l'âme, le disque pur (de nos vies) va s'enregistrer pour le cycle entier. Par conséquent, le cycle en entier dépend du revenu accumulé maintenant. Ce n'est qu'en ce moment que vous recevez la connaissance du début, du milieu et de la fin: nous allons devenir des déités, c'est notre niveau ascendant, et nous irons ensuite là-bas pour faire l'expérience de notre récompense. Là-bas, les déités n'ont aucune conscience de ce qui se passe ensuite, du fait qu'elles vont descendre. Si elles savaient qu'après le bonheur vient la chute, elles s'inquiéteraient et ne profiteraient pas de leur bonheur. Donc, en accord avec la loi divine, les gens tendent constamment à s'élever, c'est-à-dire qu'ils œuvrent toujours pour leur bonheur. Cependant, dans le drama, le jeu est constitué de deux moitiés, et nous connaissons ce secret. Toutefois, durant la période de bonheur, nous devons faire des efforts et prétendre à ce bonheur. C'est la spécialité de l'effort. Le devoir des acteurs est de jouer leur rôle avec une grande singularité afin de récolter les louanges de ceux qui viennent les voir. C'est pourquoi les déités ont reçu les rôles de *héros* et *héroïnes*. On se souvient et on loue leur mémorial. Rester dans un foyer exempt de vices et créer un niveau pareil à celui d'un lotus est la spécialité des déités. C'est l'oubli de cette spécialité qui a mené Bharat à cet état d'infortune. Maintenant, Dieu Lui-même est venu pour créer une telle vie, comme jadis, une fois encore. En prenant Sa main, votre bateau de vie traversera.